United Colors of Benetton PV24: BE ON time! The kids are all right con la colección Primavera-Verano 24

Una pequeña revolución en el armario de Benetton Kids: para acercar aún más sus propuestas a sus clientes más jóvenes, UCB ha decidido revolucionar las llegadas a las tiendas, adaptándose al momento de la temporada y también a las pasiones de los más jóvenes, que ahora son casi tan amantes de la moda como sus hermanos mayores.

GIRL

Para las niñas UCB, las hermosas colecciones diseñadas para ceremonias, comuniones y fiestas de primavera están en camino. Los looks estarán disponibles inmediatamente con la llegada del buen tiempo, con toques de tul, románticos volantes, vestidos, camisas y faldas en crespón estampado con flores, preciosos remates plisados, encajes y sangalo, cuellos corola y colores elegantes y sobrios. No faltan las rayas, lema de la marca, para camisetas, sudaderas y jerséis ligeros, mientras que los plumíferos ligeros se mezclan con piezas "de tendencia", como vaqueros de campana, pantalones ligeramente holgados de tela de paracaídas, jeggins de denim, faldas-shorts de efecto rayado o leggings estampados de flores. Una moda verdaderamente estacional, que va desde la primavera con sudaderas tie-dye para llevar con vaqueros pespunteados, jerséis con flecos de squawk y chaquetas en drill de algodón, hasta looks super veraniegos, en algodón, sangalo y gasa con estampados de la temporada -como fresas y mini flores allover-, camisetas de tirantes, shorts y minivestidos ultraligeros, adornados con volantes y románticos detalles de macramé. Un top o una blusa imperdibles en vichy, un estampado bon ton muy apreciado por las más pequeñas.

La idea es una moda divertida, elegante, fácil y contemporánea. Los colores: crema, crudo, fucsia, rosa helado, blanco y azul o blanco y rojo. Mientras que las rayas -en tamaño maxi- resultan ideales para minivestidos, faldas y camisetas de tirantes "de mayores", las rayas finas dan un toque "chic" a los tops en seersucker y los vestidos globo para las más pequeñas.

BOY

La misma filosofía UCB se encuentra también en la moda para niños: cada mes la tienda tiene las prendas de culto del momento, para llevar enseguida: si en marzo estarán los plumíferos ligeros color block, las chaquetas sin mangas, las sudaderas con capucha a contraste en los hermosos colores típicos de la marca -con el añadido del amarillo lima, el tono de la temporada-, los pantalones cargo también en lona de paracaídas, con bolsillo grande utility, hacia mayo llegarán los looks de "ceremonia" con chaquetas, pantalones de "mayores", camisas de algodón a rayas. El tiempo libre, el deporte y la escuela, en cambio, se viven con la comodidad de los básicos de calidad de Benetton, con camisetas con gráficos temáticos, desde lo deportivo hasta el Lejano Oeste, y con los conjuntos monos y chaquetas cortavientos con efecto tie-dye jaspeado. Muchas rayas: un campo de juego que a Benetton siempre le gusta explorar: maxi, mini, como elemento gráfico en sudaderas, polos de cuello, calcetines y pantalones cortos.

Digna de mención es la amplia selección de denim, que va desde el clásico 5 bolsillos a los vaqueros elásticos -del azul índigo al deslavado- o con efecto afelpado, o con desteñidos ad hoc, para todos los gustos. Todas estas piezas se mezclan con la cápsula dedicada al Lejano Oeste, con camisas vaqueras con botones a presión, las camisas vaqueras de cuadros y los petos de algodón drill. Para los recién nacidos y los más pequeños, la moda UCB es siempre una garantía: desde los estampados tiernos -conejitos, cuadros, caballitos- hasta la calidad de los tejidos, todos los modelos, desde los peleles hasta los bombachos, pasando por los pequeños polos, son los aliados perfectos para los primeros calores.

<u>benettongroup.com/media-press/</u> <u>benetton.com</u> instagram.com/benetton facebook.com/benetton youtube.com/benetton pinterest.it/benetton

UNITED COLORS OF BENETTON.